

reconnaissance de nos compatriotes envers ces orateurs pour l'œuvre bienfaisante qu'ils ont accompli dans ce pays où il est essentiel d'y conserver et d'y accroître l'influence canadienne-française.

Nous regrettons de n'avoir pu nous procurer le texte, ou même des résumés suffisants des discours :

1— De Sir Georges Cartier, au "Canada Club," de Londres, le 9 janvier 1897.

II - De Sir Wilfrid Laurier :

1o Au banquet offert aux Premiers-Ministres des Colonies, par le Lord Maire et les membres de la Corporation de Glasgow, le 15 juin 1897.

2o Au banquet offert aux Premiers-Ministres des Colonies, par le Lord Maire et les membres de la Corporation de Manchester, le 16 juin 1897

3o Au banquet offert aux Premiers-Ministres des Colonies, par le Lord Maire et les membres de la Corporation de Birmingham, le 21 juin 1897.

4o Au banquet offert aux Premiers-Ministres des Colonies, au "Mansion House," par le Lord Maire et les membres de la Corporation de Londres, le 1 juillet 1897.

5o Au banquet du "National Liberal Club" de Londres, le 3 juillet 1897, sous la présidence de Lord Carrington.

6o A une réunion tenue le 5 juillet 1897, au Palais législatif de Westminster, chambre No. 12, sous la présidence de Sir Charles Dilke.

7o Au banquet de la "Fishmonger's Worshipful Company", le 7 juillet 1897.